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JOB DESCRIPTION - COMPETITION RI-21-038
Posting Period: September 15, 2021 to September 29, 2021
	TITLE:
	Research Assistant  – The Ottawa Pediatric Bone Health Research Group

	TERM:

REPORTS TO:   
	Full- Time Position (1.0 FTE), one year term (renewable)
The Ottawa Pediatric Bone Health Research Group - Dr. Leanne Ward Principal Investigator  
                         

	SUMMARY:

	Dr. Leanne Ward at the CHEO Research Institute and the University of Ottawa (Ward, Leanne | Department of Pediatrics | University of Ottawa (uottawa.ca) is seeking a full-time Research Assistant  to work within an expanding, dynamic, and world-class multi-disciplinary team devoted to evidence-based health care research in the field of childhood-onset bone diseases. The Ottawa Pediatric Bone Health Research Group is comprised of physicians, scientists, nursing staff, biostatisticians, epidemiologists, bone imaging technologists, project managers, operations officers, and research methodologists. 
The successful candidate will be a detail-oriented individual who has the capability to integrate into a well-established and successful academic research team. The Research Assistant will be involved in project coordination with local, national and international partners, and will participate in patient clinical trial study visits at CHEO and the CHEO Research Institute. Depending on the successful candidate’s interests and skills, this position may also involve scholarly work such as literature reviews, and preparation of clinical study reports, presentations and publications.   The successful candidate will have a university undergraduate degree, and experience in clinical trials coordination. Although not essential, candidates with post-graduate degrees are welcome to apply.



QUALIFICATIONS:

· Undergraduate training (BSc at a minimum) with an additional 2+ years of clinical research experience (Essential); post-graduate training would also be an asset 
· Project coordination experience (Essential)

· Experience with patient recruitment, screening, consenting, data form creation, data scoring, Research Ethics Board submissions, and study manual preparation (Essential)
· Evidence of training certification in Tri-Council Policy Statement-2 (TCPS-2), the International Conference on Harmonisation (Essential) 

· Experience with Health Canada procedures including the following certification:  Good Clinical Practice Guidelines (ICH-GCP) and Health Canada Food and Drug Regulations- Division 5 (Essential)

· Data management experience (Essential)

· Report writing skills (Essential)
· Computer software skills (Word, Excel, Powerpoint, Outlook) (Essential)

· Effective listening, implementation of feedback and self-initiated problem-solving skills  (Essential)

· Exceptional organizational skills and ability to prioritize multiple responsibilities (Essential)

· Ability to adapt to changes to meet organizational requirements (Essential)

· Communicate effectively and concisely in English, both orally and in writing (Essential)
· Proven ability to work independently (Essential)

· Attention to detail to ensure accuracy of data entry, analysis and adherence to protocol requirements (Essential)

· Understanding of research design, procedures, guidelines and standards governing clinical research including Personal Health Information Protection Act (Essential)
· Ability to work in a multi-disciplinary team environment (Essential)

· Police Record Check (Essential)
· Post-graduate training (MSc or PhD in human biology/related field) (Preferred)

· Experience with pediatric research (Preferred)

· Experience with literature searches (Preferred)
MAIN RESPONSIBILITIES:
· Participate in study set-up, conduct, and close out for clinical trials 
· Attend regular team meetings

· Participate in the development of study-specific procedure manuals, Case Report Forms, training materials
· Participate in site-specific training, provide site support, engage in trial site communication, and troubleshoot with sites 
· Participate in overall workflow coordination, including quality control, preparing data for transfer to Sponsors, and archiving data

· Conduct clinical trial study visits and collaborate with other clinical trial research coordinators
· Prepare REB submissions

· Perform work in accordance with the provisions of the Occupational Health and Safety Act and Regulations and all CHEO corporate/departmental policies and procedures related to Occupational Health and Safety

· Perform work in accordance with CHEO privacy and confidentiality policies

· Perform other related duties as assigned by the Principal Investigator
Interested candidates should submit a cover letter of interest and curriculum vitae to bonehealthinfo@cheo.on.ca as one pdf file.  Please label your file:  LastName_FirstName_Day_Month_Year.  
Should the applicant require any accommodations during the application process, please notify CHEO RI Human Resources as per the Accessibility for Ontarians with Disabilities Act. 

We thank all applicants for their interest. However, only those invited for an interview will be contacted.

DESCRIPTION DE L’EMPLOI - CONCOURS RI-21-038

	TITRE :
	Assistant ou assistante de recherche – Groupe de recherche d’Ottawa pour la santé osseuse chez l’enfant (Ottawa Pediatric Bone Health Research Group)

	MANDAT :

RELÈVE DU :   
	Poste à temps plein (1,0 ETP), durée d’un an (renouvelable) 
Groupe de recherche d’Ottawa pour la santé osseuse chez l’enfant – chercheuse principale : Dre Leanne Ward   

                         

	RÉSUMÉ DES FONCTIONS :

	La Dre Leanne Ward, affiliée à l’Institut de recherche de CHEO et à l’Université d’Ottawa (Ward, Leanne | Département de pédiatrie | Université d’Ottawa (uottawa.ca – en anglais) est à la recherche d’un(e) assistant(e) de recherche à temps plein pour travailler au sein d’une équipe multidisciplinaire de classe mondiale, dynamique et en pleine expansion, qui se consacre à la recherche en soins de santé fondés sur des données probantes dans le domaine des maladies osseuses de l’enfant. Le Groupe de recherche d’Ottawa pour la santé osseuse chez l’enfant est composé de médecins, de scientifiques, de personnel infirmier, de biostatisticiens, d’épidémiologistes, de technologues en imagerie osseuse, de gestionnaires de projet, d’agents des opérations et de méthodologistes de recherche.    

La personne qui sera retenue pour cet emploi sera quelqu’un qui a le souci du détail et la capacité de s’intégrer à une équipe de recherche universitaire bien établie et performante. La personne titulaire de ce poste participera à la coordination de projets avec des partenaires locaux, nationaux et internationaux, ainsi qu’ aux visites d’étude d’essais cliniques de patients à CHEO et à l’Institut de recherche de CHEO. En fonction des intérêts et des compétences de la personne qui sera retenue, il est possible que ce poste comprenne aussi des travaux scientifiques tels que des revues de la littérature et la préparation de rapports d’études cliniques, de présentations et de publications. La personne retenue pour ce poste détiendra un diplôme universitaire de premier cycle et possédera une expérience de la coordination d’essais cliniques. Bien qu’une formation de troisième cycle ne soit pas essentielle pour cet emploi, les candidats ayant un diplôme de troisième cycle sont également invités à postuler.   


QUALIFICATIONS :

· Formation de premier cycle (B. Sc. au minimum) avec au moins deux années supplémentaires d’expérience en recherche clinique (essentiel); une formation de troisième cycle serait un atout  

· Expérience de la coordination de projets (essentiel) 

· Expérience du recrutement, de la sélection et de l’obtention du consentement des patients, de la création de formulaires de données, de la notation de données, des soumissions au Comité d’éthique de la recherche et de la préparation de manuels d’étude (essentiel) 

· Preuve de la certification de la formation relative à l’Énoncé de politique des trois conseils-2 (EPTC-2) et à l’International Conference on Harmonisation (ICH) (essentiel)  

· Expérience des procédures de Santé Canada, y compris de la certification suivante : Lignes directrices sur les bonnes pratiques cliniques (ICH-BPC) et Règlement sur les aliments et drogues de Santé Canada – Section 5 (essentiel) 

· Expérience en gestion de données (essentiel)

· Compétences en rédaction de rapports (essentiel)

· Compétences avec les logiciels informatiques (Word, Excel, PowerPoint, Outlook) (essentiel)

· Capacités d’écoute, de mise en œuvre de la rétroaction et de résolution autonome des problèmes (essentiel) 

· Capacités d’organisation exceptionnelles et capacité de hiérarchiser des responsabilités multiples (essentiel)

· Capacité de s’adapter aux changements pour répondre aux exigences (essentiel)

· Capacité de communiquer de manière efficace et concise en anglais, tant à l’oral qu’à l’écrit (essentiel) 

· Capacité avérée de travailler de manière indépendante (essentiel)

· Souci du détail permettant de garantir l’exactitude de la saisie des données et de leur analyse ainsi que le respect des protocoles exigés (essentiel)

· Compréhension de la conception des études de recherche, des procédés de recherche, et des directives et normes régissant la recherche clinique, y compris de la Loi sur la protection des renseignements personnels sur la santé (essentiel) 

· Capacité de travailler au sein d’une équipe multidisciplinaire (essentiel) 

· Vérification du casier judiciaire (essentiel) 

· Formation post-universitaire (M. Sc. ou Ph. D. en biologie humaine/dans un domaine connexe) (souhaitable)

· Expérience de la recherche pédiatrique (souhaitable) 

· Expérience de la recherche documentaire (souhaitable)  

PRINCIPALES RESPONSABILITÉS :

· Participer à la mise en place, à la réalisation et à la clôture des essais cliniques.  

· Participer aux réunions d’équipe régulières.

· Participer à l’élaboration de manuels de procédures particuliers pour chaque étude, de formulaires de rapport de cas et de matériel de formation. 

· Participer à la formation particulière nécessaire pour chaque site, fournir un soutien à chaque site, entretenir des communications avec les sites d’essai et résoudre les problèmes avec les sites.  

· Participer à la coordination générale du flux de travail, y compris au contrôle de la qualité, à la préparation des données pour le transfert aux commanditaires et à l’archivage des données. 

· Effectuer des visites d’étude d’essais cliniques et collaborer avec d’autres coordinateurs de recherche d’essais cliniques. 

· Préparer les soumissions destinées au CÉR.

· Effectuer son travail conformément aux dispositions de la Loi sur la santé et la sécurité au travail et de ses règlements, et conformément à toutes les politiques et procédures en vigueur à CHEO en matière de santé et de sécurité au travail.  

· Effectuer son travail conformément aux politiques de CHEO en matière de protection de la vie privée et de confidentialité. 

· Effectuer les tâches connexes assignées par la chercheuse principale.  

Les candidats et candidates intéressés doivent envoyer une lettre de motivation et un curriculum vitae à bonehealthinfo@cheo.on.ca sous la forme d’un seul fichier pdf. Veuillez nommer votre fichier : Nom_Prénom_Jour_Mois_Année.   

Comme le prévoit la Loi sur l’accessibilité pour les personnes handicapées de l’Ontario, un candidat ou une candidate qui requiert la moindre mesure d’adaptation lors du processus de demande peut en informer les Ressources humaines de l’Institut de recherche de CHEO.   

Nous remercions tous les candidats et candidates de leur intérêt. Toutefois, seules les personnes invitées à une entrevue seront contactées.   

[image: image2.jpg]The Ottawa

Pediatric Bone Health
Research Group




[image: image3.png]RESEARCH INSTITUTE
INSTITUT DE RECHERCHE uogwa



